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Ata nº 04/2021/CONSEME

Aos quinze dias  do mês de abril de dois mil e vinte e um, às catorze horas por conta da
pandemia, realizou-se remotamente, de modo síncrono uma reunião ordinária do Conselho
Municipal de Educação - CONSEME, com a presença dos conselheiros:   Edenilton da
Silva Muniz,  Nadia Fantini,  ,  Salete Maria Colle,   Maria Ester Menegasso,  Rita Thibes,
Luciene Cristine Vieira, Graciane Carneiro de Oliveira,  Mirella Padilha, Jucélia Barcelos
Martins, Marisa Teresa Castellem Strebe,   Izabel Cunha e Ana Vitória Beraldin Pires como
visitantes.  A  presidente  Maria  Ester  iniciou  a  reunião  cumprimentando  a  todos  e  na
sequencia   colocou em discussão  e  votação  a  ata  nº  03/2021,  que  foi  aprovada  por
unanimidade  por  todos  os  presentes.   Deu-se  início  a  apreciação  da  ordem  do  dia:
a)Parecer  da Resolução de Avaliação -  relator -  conselheiro  Edenilton.   O qual  iniciou
fazendo  leitura  do  relatório  do  parecer  favorável  que  reestabelece  as  diretrizes  para
avaliação do processo de ensino e aprendizagem no Ensino Fundamental da Unidades
Escolares de Balneário Camboriú. Após ampla discussão  por parte dos conselheiros  o
relator  Edenilton  adicionou  sugestões  e  considerações  feitas  pelos  participantes  .  A
presidente colocou em votação o parecer do relator,  que em votação  foi aprovado por
unanimidade a Resolução de Avaliação nº 01/2021 da Secretaria de Educação.  b)Parecer
do Relatório Formação Continuada 2020- conselheira Graciane,  fez a leitura do parecer
referente ao relatório da Formação Continuada em Serviço dos Profissionais da Educação
da Rede Municipal de Ensino do Município de Balneário Camboriú em 2020. O parecer da
relatora foi pela aprovação do relatório, em votação,  aprovado por unanimidade. c) Lei de
reestruturação  do  CONSEME.  A  Presidente  Maria  Ester  solicitou  que  a  secretária  do
CONSEME Rita apresentasse aos conselheiros as etapas da reestruturação CONSEME
2021, conforme a Lei Federal 14.113 de 25 de dezembro de 2020.Na sequencia o relato
apresentado: “Desde  2018,  em  diversos  encontros  sobre  a  educação  e  conversas
informais com conselheiros era mencionado a possibilidade do CACS ser uma câmara do
CONSEME; Em 2019 em eventos de formação e seminários realizados pela AMFRI com
outros municípios era relatada a vinculação do CACS como câmara do CONSEME. Ex.
Itapema e Itajaí; Em 2020, em inúmeras ocasiões e eventos, nacionais ou regionais  foram
relatadas  dificuldades  em   manter  CACS  ativo;  Em  25/12/2020,  o  Governo  Federal
promulgou Lei 14.113  que regulamenta o FUNDEB, dando prazo até 31 de março 2021
para que os municípios instituam por legislação específica o novo FUNDEB, possibilitando
o mesmo de ser Câmara do CONSEME; Em  03/03/2021 CACS realizou reunião e na
ocasião  Presidente Graciane de Oliveira  e a secretária Rita  expuseram aos conselheiros
sobre a nova lei e a possibilidade de integrar o CACS (Conselho de acompanhamento e
controle  social)  ao  CONSEME.  Na  ocasião   Os  conselheiros  presentes  discutiram  e
votaram pela  possibilidade  da  criação  da  câmara  do  CACS junto  ao  CONSEME;  Em
03/03/2021, logo após a reunião com os conselheiros do FUNDEB, Rita reuniu-se com
Secretária de Educação Marilene Cardoso e diretora de departamento de desenvolvimento
Mirella Padilha, onde teve oportunidade de expor  a Lei 14.113 e a decisão do CACS de
integrar o CONSEME como câmara. Ambas manifestaram seu apoio ao novo formato –
reestruturação do CONSEME; Em 10/03/2021 na reunião do CONSEME com a presença
de  representantes  da  Secretaria  de  Educação,  foi  apresentada  a  Lei  14.113  para  os
conselheiros sobre a possibilidade do CACS ser integrado ao CONSEME, após ampla
discussão  foi colocado em votação e por unanimidade aprovada; Em 11/03/2021 deu-se
início  aos estudos para elaboração  minuta da PL- Projeto de Lei   de  reestruturação
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CONSEME, criando o CACS como câmara específica do CONSEME; Em 12/03/2021 a
secretaria  do  CONSEME encaminhou  a   minuta  PL  -  Projeto  de  Lei  para  Articulação
Governamental-  Prefeitura  Municipal  de  Balneário  Camboriú;  No  período  de  12  á
20/03/2021 a secretaria do CONSEME  encaminhou a todos os segmentos que farão parte
do novo CONSEME para   indicação de seus representantes; Em 15/03/2021 a Secretaria
de  Articulação  encaminhou  ao  CONSEME,  a  minuta  do   PL  para  revisão,  para
posteriormente ser encaminhada para câmara de vereadores;  Em  16/03/2021 a secretaria
do CONSEME encaminha PL para Secretaria de Educação para providencias  cabíveis.
Em  17/03/2021  a  PL  é  encaminhada  pela  secretaria  de  educação  para  Articulação
Governamental para providencias; Em  07/04/2021, Lei é aprovada em sessão na Câmara
de Vereadores. Em  12/04/2021 a Secretaria do CONSEME  encaminha para Articulação
Governamental nominata dos conselheiros para elaboração do decreto de nomeação, dos
novos conselheiros  para mandato 2021/2022, conforme art. 14  parágrafo 1º da Lei de
Reestruturação  do  CONSEME;  Em  14/04/2021:  Aguardando  publicação  da  Lei  e
posteriormente do decreto.” Na sequencia Rita fez a leitura da nominata dos conselheiros
para mandato 2021/2022. Representantes do Poder Executivo:  Ana Paula Neumann , Rita
de Kácia Favretto Thibes. Representantes do Poder Executivo, indicados pela Secretaria
de  Educação  Mirella  Padilha,  Sandra  Barros.Representantes  dos  Professores  da
Educação Básica Pública:  Salete Maria Colle , Rudnei Joaquim Martins , Dayane Regina
Masselai e Joselice da Rocha Leal. Representantes dos Diretores da Educação Básica
Pública:  Sonia  Garcia,  Nilo  Passos.  Representantes  dos  Servidores  Técnico-
administrativos das Escolas Públicas: Graciane Carneiro de Oliveira,  Edenilton da Silva
Muniz. Representantes de Pais de Alunos da Educação Básica Pública: Sirlei luchtenberg,
Davi  Demétrius  Palma  Devite,   Arilton  Geraldo   Rosa  e  Alexandre  Schweitzer.
Representantes dos Estudantes da Educação Básica Pública,  Ediberto Lara da Silva, Itor
José Guimarâes.  Representantes  dos Estudantes  da Educação Básica-  Indicados pela
entidade  de  Estudantes  Secundaristas: Francisco  Luiz  Duarte,  Adriana  da  Silva.
Representantes da Sociedade Civil,   Luciene Cristine Vieira ,  Elenara Busanello ,  Ana
Vitória Beraldin Pires e  Marisa Castellem Strebe.   Representantes do Conselho Tutelar,
Paulo  Edson Cavalcante,  Karin  Schwengber.  Representantes das Escolas Particulares:
Cristiane  Moreira,  Nadia  Fantin.  Representantes  Especialistas,Dione  Izabel
Wippel,Suplente:  Luciane  Hinterholz.  Representantes  da  Educação  Especial:  Sandra
Gleize Hoffmann Silva, Mari Stella de Oliveira Gervásio. Representantes Ensino Superior,
Maria  Ester  Menegasso,Gabriela  Piske.   Representantes  da  Educação  de  Jovens  e
Adultos:  Jucélia Barcelos Martins,Cristian Moura . Representantes da Secretaria Estadual:
Silvana Franco, Bernardete Oenning Woelfer. Na palavra livre: A Presidente agradeceu a
participação  de  todos  os  conselheiros  dizendo  que   graças  a  dedicação,  esforço,
generosidade de cada um dos conselheiros, o CONSEME atingiu seus objetivos. Ainda,
comentou  sobre  a  importância   da  constituição  das  câmaras   no  Novo  CONSEME.
Destacou a sua  satisfação de continuar representando o ensino superior em nome da
Udesc no novo conselho. Na sequencia Luciane falou sobre a satisfação de ver o Projeto
Oficinas já estar atuando na praia. Ponderou sobre o protocolo da COVID utilizado pelos
professores, pode ver a satisfação das crianças e dos pais por estarem participando do
projeto. A próxima reunião do CONSEME ficou acordada  para logo após a publicação da
Lei e do decreto de nomeação dos conselheiros. Nada mais havendo a tratar,  encerrou-se
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a reunião, cuja ata será elaborada pela secretária do conselho e enviada por e-mail, e se
aprovada assinada digitalmente pelos conselheiros presentes. 
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